
PREGUNTA QUE PRESENTA JESÚS GIMÉNEZ  GALLO,  CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC  CARTAGENA,  SOBRE  ‘PLAN  ESTRATÉGICO  DEL SECTOR  DEL
TAXI’

En la presentación celebrada en la Universidad Politécnica de Cartagena el pasado 25 de
julio  pudimos conocer  que el  documento  elaborado por  los  especialistas  de la  UPCT
estaba terminado, si bien no se ha presentado por parte del Ayuntamiento, por lo que el
concejal que suscribe formula la siguiente:

PREGUNTA

 ¿Cuándo se va a presentar públicamente el estudio de la UPCT sobre el sector del
taxi y si, a resultas de éste, se va a incluir en el presupuesto 2020 medidas reales
que favorezcan al sector como la amortización de licencias y otras? 

Cartagena, a 22 de septiembre de 2020

         Fdo. José López Martínez                                      Fdo. Jesús Giménez Gallo
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC.                    Concejal del Grupo municipal MC. 

  
     

   A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


